



PREVIA FASE ZONAL CAM (15 MARZO 2024)

VOLEIBOL INFANTIL FEMENINO

El viernes nos enfrentamos, como campeonas de la primera fase de liga del grupo 1, a las campeonas de la primera fase del grupo 2, las Dragons de Moralzarzal. En este partido al mejor de 5 sets, nos jugábamos la clasificación para la fase zonal de la Comunidad de Madrid, en la que disputaremos por un puesto en la final contra equipos representantes de las otras 3 zonas.

El partido tuvo en su mayoría representación molinera en la grada, lo que nos animó para utilizar esa energía y emplearla dándonos confianza en nuestro juego. Hay que destacar que veníamos muy preparadas para este partido, puesto que lo habíamos entrenado y teníamos muy estudiado al contrincante. Empezamos muy bien, cogiendo muy pronto cierta ventaja con una defensa en el aireen el marcador en un momento en el que la máxima para ambos equipos era no cometer errores y poder estudiar al rival. El primer set lo cerramos con una buena ventaja en el marcador, algo que nos sirvió para quitarnos tensión para el resto del partido y de esta forma poder desplegar el juego del que hacemos gala en nuestras mejores ocasiones. En el segundo set más de lo mismo, un equipo muy centrado en todas las acciones, sin descuidar la defensa corta contra un equipo que utiliza mucho las fintas y siendo implacables en los ataques con remates sobre todo de la parte central. Animándonos todas constantemente y centradas en lo que tenían que hacer conseguimos cerrarlo con un poco más de apuro en el marcador, pero con la sensación de haber tenido el control en todo momento. El tercer set siguió con la misma dinámica; las defensas, las colocaciones y los remates, pero por encima de todo, un saque demoledor que el equipo contrario no supo atajar en ningún momento, llegando a realizarlo hasta en más de 8 ocasiones seguidas. Así cerramos el set y el partido con una victoria por 3-0.

Queremos agradecer al público asistente, cuerpo técnico, compañeras, amigos, etc, el apoyo mostrado en todo momento. Igual gesto de agradecimiento al equipo rival y a su entrenador por el partido tan bonito y de nivel que nos ofrecieron.





Pensando ya en seguir entrenando para la liga que estamos disputando, y para estar preparadas para esa deseada fase zonal de la CAM.

¡Enhorabuena chicas, este es el camino!

Os esperamos a todos en el polideportivo Valle de las Cañas en Pozuelo de Alarcón los días 18 y 19 de mayo.

1,2,3!! LOS MOLINOOOSSS!! OEE!!

